

Le 1^{er} avril 2015

PLUS DE 400 MEMBRES À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE !

L'assemblée générale statutaire, tenue le lundi 30 mars dernier, a réuni plus de 400 membres qui ont remercié chaleureusement Gisèle Jolin pour ses 12 années à la présidence du SPPMM et accueilli la nouvelle présidente Linda Gamache. Soulignons également l'élection sans opposition de Paul Petitclerc à titre de vice-président de sections – 3.

De plus, les états financiers 2014 ont été déposés et un budget équilibré a été adopté pour l'année 2015. Après une année 2014 fort bien remplie, le plan d'action 2015 annonce une année tout aussi occupée, sinon plus, notamment en raison du climat et des relations de travail prévalant actuellement au sein de la Ville de Montréal, des rondes de négociation visant le renouvellement de conventions collectives et de la contestation juridique de la Loi 15.

Par ailleurs, le programme annuel d'activités visant à célébrer le 50^e anniversaire du SPPMM a été dévoilé. Le coup d'envoi des festivités a été donné par le banquet qui a suivi l'assemblée. La programmation annuelle, élaborée par un comité spécial composé de six membres, prévoit notamment le renouvellement du logo du SPPMM. Trois propositions ont été produites et font l'objet d'un concours. Tous les membres peuvent [voter en ligne](#) dès aujourd'hui pour le logo de leur choix. La période de vote en ligne se terminera le 8 avril à minuit. Dès le 9 avril, un iPad sera tiré au sort parmi l'ensemble des participants !

Enfin, vous serez informés des activités qui prendront place tout au long de l'année pour souligner le 50^e du syndicat. Les différents événements prévus visent à resserrer les liens entre les professionnelles et les professionnels puisque la force du SPPMM vient de l'implication de ses membres.